
 

 

 
PV N° 1/2023-2024 

Réunion de Bureau du 22-08-2022 
 
Présents : CELLIER Jean (visio), CHAPELLON Marie-Pierre (visio), LABARTHE Renaud (visio), LACQUIT Céline 
(visio), MULAS Janine, PERRIER Clément (visio), SCOMPARIN Joël, TAEYE Corinne (visio), VACHER Pierre, 
USCLADE Virginie (visio) 
 
Excusés élus : CLUZEL Franck, SERRES Alain,  
 
Invités : CHASSARD Pierre-Yves, LEMAIRE Éric, MORATA Greg 
 
La réunion a lieu en présentiel à Bron et en visio et débute à 18h30.  
 
 
 

1. Ouverture : Joël SCOMPARIN 
 
Joël Scomparin remercie toutes les personnes présentes et fait un retour sur les compétitions. Tous les 
championnats étaient en ligne sur FBI le 4 août 2023. Sur la pré-national on est resté sur 1 descente et 1 montée 
par poule avec des secteurs cassés. La R3 est restée plus géographique. 
La nouveauté est sur le championnat U20 : tout le monde a été pris comme décidé au dernier comité directeur. 
Une 1ère phase avec R1-R2 et une deuxième phase avec R1-R2 et R3. 
 
Suite aux mails du Président du CD15, Joël Scomparin demande aux membres du Bureau de statuer sur la décision 
à prendre. Il est décidé de lui retransmettre le règlement et les décisions prises lors du dernier comité directeur du 
12 juillet 2023. 
 

2. Les coupes territoriales : Joël Scomparin 
 
Les premiers tours sont à constituer. On est en attente du nombre d’équipes qualifiées de la part de la FFBB. Pour 
informations sont inscrites : 60 équipes en séniors masculins, 38 en séniors féminins, 26 en U18F et 35 en U17M. 
Le 1er tour sera le 16 et 17 septembre. (pas d’OTM de désignés) Un rappel sera fait à tous les clubs. 
 
Lors du dernier bureau, une augmentation avait été votée pour les indemnités des officiels. Suite aux 
remboursements faits en fin de saison, Joël Scomparin propose d’augmenter les appels de fond pour la saison à 
venir : 30 € par acompte. Mis au vote : validation à l’unanimité. 
  
 

3. Stage recyclages officiels : Corinne Taeye et Virginie Usclade 
 

Les stages arbitres auront les 9 et 10 septembre sur différents sites. 
Les stages recyclages OTM auront lieu les 9 et 10 septembre sur 3 secteurs, Voiron, Clermont Ferrand (Hoops 
Factory uniquement le dimanche) et à Bron. Au niveau de la dotation prévoir un petit accessoire. Les 15 nouveaux 
stagiaires auront la dotation qui a été distribuée la saison dernière. Peut-être prévoir une réflexion d’une formule 
pour les repas pour la saison prochaine.  
 
 

4. Rentrée des Pôles Espoirs : Greg Morata 
 
La rentrée va se dérouler courant de semaine prochaine avec un accueil sur le CREPS de Vichy pour les trois 
Pôles. Le stage se fera avec une partie cohésion et connaissance du Pôle et un travail autour de table ronde sur 
des sujets préoccupants : la violence dans le sport, les conduites addictives. La parole sera donnée à l’encadrement 
et aux jeunes avec une mixité au niveau des pôles. Des tests de profilage seront également à l’ordre du jour. 
L’ensemble des staffs des pôles finiront la semaine sur Vichy pour un temps de travail. 
 
 
 



 

 

Pour information sur les 8 compétitions, nous avons eu 6 médailles. 
 
En 5x5 féminin 
 
EDF U15 : Tournoi de l'amitié (2ème) 
Sarah ALDEGUER 
Wallen RHENNAM 
 
 
EDF U16 : Championnes d'Europe (1ère) 
Ainhoa RISACHER (MVP de la compétition) 
Emma BROLIRON 
 
EDF U18 : Vice-Championnes d'Europe (2ème) 
Stella COLAS 
Inès PITARCH-GRANEL 
Ysaline SAULNIER 
 
EDF féminine : 3ème CE 
Mamignan TOURE 
 
En 3x3 féminin 
 
EDF U18 : Vice-Champion du Monde (2ème) 
Lilou THEVENET 
 
EDF féminine : Vice-Championnes du Monde 
(2ème) 
Marie-Eve PAGET 
Laetitia GUAPO 
Yann JULIEN (coach) 
 
 

En 5x5 masculin 
 
EDF U15 : Tournoi de l'amitié (1er) 
Bryan N'GOLI 
 
EDF U16 : Championnes d'Europe (3ème) 
Adam ATAMNA 
Noa KOAKOU HEUGUE 
Maxence LEMOINE 
Théo GUEDEGBE 
 
EDF U18 : CE 4ème 
Mathis COURBON 
Maxim LOGUE 
Marc BERJOUAN (adjoint) 
 
EDF U19 : Vice-Champion du Monde (2ème) 
Alexandre BOUZIDI 
Zacharie RISACHER 
 
EDF U20 : Champion d'Europe (1er) 
Guillaume VIZADE (coach) 
Thomas ANDRIEUX (adjoint) 
Azzedine LABOUIZE (Staff) 
 
EDF féminine : 18ème CM 
Yakouba OUATTARA 
 
En 3x3 masculin 
 
EDF U18 : Vice-Champion du Monde (2ème) 
Anatole HUMEAU 
Khadim KANE 
 

 
5. Point RH : Joël Scomparin 

 
Les pôles espoirs  
David truc Vallet va prendre son poste en Bourgogne Franche Comté à partir du 1er septembre. Jesse Delhomme 
le remplacera pour le pôle de Voiron. Charlène Colette nous quitte également au 1er septembre. Robin Dubarry 
va arriver sur le pôle de Lyon, il arrive du Centre Val de Loire.  
 
Pierre-Yves Chassard 
Temps partagés avec le CD01 et le CD69  
Des besoins pour l’IFRABB avec le CD01 en la personne de Christophe Deverrière. Un rendez-vous sera pris fin 
août. 
Pour le CD69 et en remplacement de Margo, avec la possibilité de travailler avec Etienne Sauvageon. Un temps 
d’échange est également prévu fin août. Il est aussi prévu de discuter sur des sollicitations ponctuelles 
équivalentes à ce qui se fait actuellement avec le CD73, CD74 et le CD42. 
 
Sollicitation de Loïc Dischamps pour accompagnement la Ligue sur le renouvellement Qualiopi   
Vote pour l’audit Qualiopi : adopté à l’unanimité 
Une précision sera demandée sur le devis des BF qui sera à nouveau présenté lors du prochain bureau. 
Vote : adopté à l’unanimité. 
 
 

6. Point informatique : Renaud Labarthe 
 
Les chantiers informatiques en cours : 

- Site internet : il sera mis en place le 1er weekend de septembre et sera opérationnel dès le 4 septembre. 
- Gestion de matériel : les ordinateurs, les smartphones et les logiciels. Un recensement est en cours sur le 

matériel physique. Une étude et prise de contact vont être lancés avec un fournisseur potentiel pour 
harmoniser le parc informatique. Des documents vont être créés pour être en règle avec l’utilisation du 
matériel. Enfin un questionnaire sur les besoins actuels et futurs va être diffusé avec un retour demandé 
pour le 30 septembre dernier délai. 

 



 

 

Marie-Pierre Chapellon précise qu’ils sont passés sur OVH dernièrement et que si besoin elle peut fournir les 
coordonnées d’un intervenant. 
 
 

7. Divers 
 
Marie-Pierre Chapellon :  
PSF : 93 dépôts de dossiers et seulement 59 ont été retenus : 
Pour le CD03 0/3, CD01 2/3, CD15 1/1, CD2607 3/4, CD38 9/14, CD42 11/19, CD43 6/7, CD63 1/6, CD69 25/34, 
CD73 1/1, CD74 0/1. 
Dossier ligue : 45 000 € + 1 500 € à la place de 60 000 € en 2022-2023. 
 
Corinne Taeye : il y a un peu de retard au niveau du démarrage des travaux pour le 3x3. 
Nous avons reçu le dossier pour candidater pour un Open Plus, la date limite est le 20 septembre. Qui se 
positionne ? 
Joël Scomparin : il était question, lors du dernier comité directeur du cd69, que le comité poserait sa candidature 
en collaboration avec la ligue, mais un souci au niveau du lieu mais également au niveau budget, faisait réfléchir à 
la faisabilité. Le comité attendait certaines précisions avant de prendre la décision. 
La ligue ne va pas s’engager pour organiser d’Open Plus mais peut être soutenir et accompagner des comités ou 
des clubs qui le souhaiteraient. 
Corinne Taeye : AURA en Rose pourrait avoir lieu fin octobre et le renouveler à Clermont Ferrand. 
Joël Scomparin : les dates du 22 et du 28 octobre sont libres, il n’y a pas de championnat. Mais il serait judicieux 
de choisir le 21 octobre.  
La date et le lieu sont validés par le bureau. 
Céline Lacquit : on pourrait rester sur l’idée, pour la saison prochaine, de commander des ballons à l’effigie 
d’Octobre Rose et les mettre à la vente 
Corinne Taeye : a-t-on des candidatures pour la formation CS10 ? 
Pierre-Yves Chassard : oui il y a deux candidatures 
Corinne Taeye : a-t-on traité la facture des frais de déplacement des équipes espagnoles sur l’Open de France 
JuniorLeague de Rennes ? 
Jean Cellier : ce sera traité au retour de congés de la comptabilité 
Virginie Usclade : une journée de formation des formateurs 5x5 était prévue initialement le 16 septembre (de 10h 
à 12h) en même temps que le comité directeur. Un formulaire va être envoyé aux cadres pour voir la possibilité de 
changer la date et la décaler au 23 septembre.  La première séance de formation des stagiaires aura lieu elle, le 
30 septembre à la Ligue pour les 17 stagiaires, actuellement inscrits. 
 
Pierre Vacher : Lucas est-il remplacé au Pôle ? 
Joël Scomparin : on a fait une ouverture de poste, on a eu quelques candidatures mais rien de définitif. 
 
Janine Mulas : on a été sollicité par le CD38 pour des interventions lors de leur CAMPUS du 17/09. Jérôme 
DUFFOUX interviendra devant les dirigeants sur le sujet de la commission de discipline. Jérémy VIAL pour 
l'IFRABB et la structuration des clubs. Je représenterai la ligue. 
 
Joël Scomparin : on souhaite un très bon rétablissement à Guy Evrard, ancien président de la ligue du Lyonnais, 
qui a actuellement des problèmes de santé. 
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour, la réunion se termine à 20h50. 

 
La Secrétaire Générale Le Président 
Janine MULAS Joël SCOMPARIN 

                                                                 .  


